
の節には皆様にもご協力をお願いすることになると

思います。また、毎月会員増強月間のように活動し

ておりますが今日も推薦者の方の紹介状が届いてお

ります。各会員の皆様には本当に精力的に動いて戴

き誠にありがとうございます。理事会において検討

し今後活動して行く予定です。

◎幹事報告－鈴村正人幹事
・国際ロータリーより英語版で文書が届いております

ので回覧中です。

・東京江戸川ロータリークラブより週報が届いており

ます。回覧中ですのでご覧下さい。

・10 月 27 日㈪インターアクトクラブ連絡協議会が郡

山で開催されます。岩元青少年委員長には大変お忙

しい所申し訳ありませんが宜しくお願いします。

・来週 29 日の例会日の夜 6時 30 分からパスト会長会

議の開催を予定しております。出席される方宜しく

お願いします。

◎各委員会報告
◇出席委員会－富岡小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－小熊小委員長
・いわき南警察署復興支援係長　田村徹警部補様の卓

話を歓迎して。赤津（善）、本間、生駒、清水、押田、

小松崎、髙萩、金成各会員及び渡邉公平パストガバ

◎会長報告－川口登志雄会長
　皆さん、今日は。本日はあいにくの雨模様で気温

も大分下っているようです。季節の変り目ですので

会員の皆様にはくれぐれも体調には気を付けて戴き

たいと思います。それでは本日のお客様をご紹介致

します。いわき南警察署復興支援係長　田村徹警部

補様です。後程卓話をお願いしてございますので宜

しくお願い致します。過日、平正月荘で第 3回目の

会長幹事会が開かれました。その中で 11 月 30 日に

行われる予定のインターシティミーティングについ

て準備が進んでいる報告を分区の諸橋ガバナー補佐

から聞いて参りました。その席に地区から戦略計画

委員長、青少年奉仕委員会の中の各委員会からも委

員が出席されていろいろとお話をされました。主に

いわき分区はライラ、ローターアクト、青少年交換

について活動が停滞しているようなので是非活発に

活動して戴きたいということでした。また、その席

で来春の 3月 14 日に決定しておりますが早春講談落

語の会を東京日本橋西ロータリークラブが「葉っぱ

のフレディ」に続き第 2回目の避難地域の皆様への

元気になって戴きたいと費用全額負担で行うことに

なりました。いわき分区の 10 ロータリークラブも協

賛ということで応援することになっております。場

所はいわき市文化センター大ホールで行います。そ
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ては平成 23 年度にひったくり事件が植田町で１件、

平成 24 年度、25 年度には強盗事件が残念ながら発生

しております。非常に危険と隣合せということで護

身術を少しでも頭にイメージしていただければ光栄

です。護身術の意味ですが広い意味でいうと危険に

近づかないということです。女性や子どもで言えば

暗いところを 1人で歩かない等になります。先月も

上遠野小学校で小学生にも教えて欲しいと言われて

行って来ました。小学生も最近非常に連れ去り事件、

バラバラ事件等身近に感じていると思い護身術をと

いうことで先生からお話がありました。狭い意味で

は暴漢撃退法になりますがこちらは力の差があった

りしますが離脱技といって離れ易い方法があります。

海外に行くのにも危険情報を出していて渡航滞在に

あたり特に注意が必要と考えられる国や地域に発せ

られる情報で安全対策の目安を知らせるものです。

①注意して下さい。②渡航の是非を検討して下さい。

③渡航の延期、④退避勧告の 4つがあります。これ

を頭に入れておくことが重要です。身体の構造につ

いてですが手を組んで手首をやわらかくして下さい。

それから肩の上げ下げをその場で行って下さい。血

流が良くなり肩こりに効果的だと思います。自分で

自分の手首を握ってグーにしたりパーにすると手首

の関節が動くのがわかります。人間の手の指は 5本

です。4本の指が握ってから親指が添えるようになり

ます。4対 1に必ずなりますので 4本の指から逃げる

より 1本の指から逃げた方が離脱しやすくなります。

これが離脱の基本動作ですが手だけでは逃げられま

せんので体全体で逃げる形をとります。また、手を

握られ引っ張られた場合は引き合いをしないでひっ

ぱられた方へ押してやると転んでしまいこれは合気

道にある技です。

ナー、川口会長、冨澤副会長、鈴村幹事

・バックス情報システム㈱データセンター竣工式おめ

でとう。富岡、山下、渡邉（國）、生駒、吉野、荒

川（義）、嵐、佐藤（政）、小熊各会員及び川口会長、

鈴村幹事

・前回休んでごめんなさい。

 生駒、岩元、矢代各会員

◎ゲスト卓話者紹介－本間敏一会員
　皆さん、今日は。本日卓話をさ

れる田村徹様のご紹介を致しま

す。出身は二本松市、平成 24 年 3

月よりいわき南警察署復興支援係

として日夜皆様の安全安心の為に

勤務されております。現在自宅は福島市で単身赴任

をされています。地元の二本松工業高校卒業後、福

島県警察官を拝命し講堂館柔道 6段、平成 10 年度に

は警察大学校を卒業され、平成 10 年から平成 21 年

まで柔道国体青年男子福島県監督として活躍されま

した。なかなかお話を聞ける方ではありませんので

皆さん静かに拝聴して下さい。宜しくお願いします。

◎ゲスト卓話　　いわき南警察署　復興支援係
　警部補　田村　徹 様

　皆さん、今日は。只今ご紹介戴

いたいわき南警察所復興支援係の

田村と申します。本日は歴史と伝

統のあるいわき勿来ロータリーク

ラブ様の例会にお招き戴き誠にありがとうございま

す。勿来ロータリークラブ様の創立が 1961 年 12 月 5

日ということを調べて参りました。私の生年月日も

1961 年（昭和 36 年）53 歳で同じ年ということで親

しみと感銘を受けております。本日は、逮捕術、護

身術、離脱術を合わせたお話が出来ればと思います。

まず、お配りした資料をご覧下さい。はじめに南警

察署管内の犯罪発生状況等について数字を上げて参

りました。本年度の 9月末現在の資料ですが刑法犯

総数が本年 306 件、昨年度は 384 件となっておりマ

イナスとなっています。うち窃盗犯は本年 220 件、

昨年度は 276 件であと 2 カ月でどうなるか解りませ

んが発生件数は減少傾向となっています。これもひ

とえに皆様方のお力添えと地域の皆様お蔭と思って

おります。また、強盗事件とひったくり事件につい


